

Communiqué

Pour diffusion immédiate

## Réparations majeures requises sur la remorque mobile de l'appareil d'imagerie par résonance magnétique (IRM)

Rouyn-Noranda, le 20 mars 2018 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de l'Abitibi-Témiscamingue tient à aviser la population que, pour des raisons de sécurité, la remorque mobile sur laquelle l'appareil d'imagerie par résonance magnétique circule sera fixée pour une période anticipée de quelques semaines à Rouyn-Noranda, et ce, à compter d'aujourd'hui. La remorque nécessite des réparations importantes que la compagnie pourra effectuer à l'aide d'experts d'ici quelques semaines.

Tous les rendez-vous déjà octroyés seront maintenus. La poursuite d'une offre de services pour la population de tous les secteurs de la région sera assurée et les examens seront réalisés au site de Rouyn-Noranda pour cette période. Dès que l'appareil sera en mesure d'être mobile, l'horaire régulier des rendez-vous pourra reprendre selon la mobilité de l'appareil à l'Hôpital de Val-d'Or, l'Hôpital de La Sarre, l'Hôpital de Rouyn-Noranda et l'Hôpital d'Amos.

Nous sommes désolés des inconvénients que cela peut causer. Soyez assurés qu'un suivi étroit est effectué auprès de la compagnie afin de rétablir cette situation le plus rapidement possible.

-30 -

**Source**: Krystina Sawyer

Adjointe au PDG/Relations médias et chef de service des communications internes

Note : Le CISSS de l'Abitibi-Témiscamingue n'accordera aucune entrevue sur le sujet.